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2024 年度第９回班長会議事録 

 

                                                           日時：2025 年 2 月 2 日（日）午前 10 時 00 分～午前 10 時 50 分 

        場所：自治会館 2 階会議室 

                        出席者：あかね台 2 丁目自治会役員・各班班長 

                        欠席／４A・30 班班長 

 

1． 報告事項及び承認事項 

■会長 

１)恩田連合自治会長会報告関連 

 ＊青葉警察署からの防犯情報                                ･･･回覧資料 

    ・詐欺の被害が相変わらず多い。また凶悪事件もあり、不審者やタンス預金等にも注意を    

呼びかけてほしい。 

 ＊旧長津田病院からの送迎バスの終了について  ･･･回覧及び掲示資料 

    ・旧長津田病院→長津田クリニックになったことに伴い、あかね台方面の送迎バスは運行    

を廃止することになった。4 月以降はクリニック→長津田駅の往復のみ運行。 

 ＊LIVE 映像システム（映像１１９）について ･･･回覧資料 

    ・スマートフォンを介して AED の使い方や応急処置等、実際に映像の送受信によりサ     

ポートしてくれるシステム。あまり周知されていないが、アプリ等は必要なく利用でき

る。今後自治会防災訓練でも活用していく予定。 

＊区役所へのデジタル機器の設置について    ･･･回覧資料 

    ・住民票や戸籍証明の取得等、コンビニですでに利用している方も多いと思われるが、 

区役所内にも同様のマルチコピー機を設置する。窓口へ行くよりも手数料が 50 円安く、

利便性を体験してもらう目的もある。 

 ＊交通安全等ポスターコンクール                      ･･･掲示資料 

 ＊来期（今年 4 月以降）の予定 

   7 月 参議院選挙 8 月 横浜市長選 

   10 月 1 日 国勢調査 前回の令和 2 年度は恩田連合全体で 141 人が調査員として協力。 

  ・役員、班長で協力できる方にはお願いしたい。 

 ＊青葉区各種委員の選任 ～確定済み 

２）堀之内～あかね台入り口交差点の道路工事（川崎町田線関連）について 

  及び同エリアの下水道工事について      …回覧資料 2 種 

    ・中恩田交差点周辺の渋滞緩和が目的のひとつ。堀之内は大きな交差点になるが、交通量

はかえって増える可能性もある。工事期間は約１年間（令和７年１２月完成予定）でそ

の期間の一部で車両片側通行が発生する。 歩道の規制はなく、小学生の登下校ルート

にも影響はない予定。歩道が整備され広くなる予定。 

  ・下水道工事もこの間に行う。できるかぎり影響が少ないようと要望しておいた。 

    ３）子ども会問題への対応について 

     ・1 年間待ったが、全く対応はなかった。自治会から子ども会会長に渡した公金について報

告も返還もないままにすることは出来ないので、来年度予算に訴訟に向けた必要経費を

計上して準備を始める方針を役員会で決定したことを説明。この方針が班長会でも承認

された。本件は総会議案にも載せることになる。 

■副会長 

   ＊自治会館管理運営委員会参加報告  
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12 月 23 日(月)  定例委員会  

１月 22 日(水)  定例委員会  

  ◎業者清掃（ワックスあり）終了の報告 

   →１月 24 日(金)   バディジャパン 

 ◎2階掃除機購入の報告 

   →前掃除機故障のため 12 月に Panasonic の新しい掃除機を購入。 

   合わせて 1 階掃除機も同機種で 1 台購入済み。 

(不具合が出ているため） 

◎コピー機の更新について 

 ・現在使用のコピー機は５年リースで今年５月末までで、新機種に更新予定。 

  契約が決まり次第皆様へ報告したい。 

◎会館駐車場工事について 

～車止め、駐車ラインについて来年度予算に整備費を計上して実施する。 

 ＊保健活動推進員会参加報告  

  12 月 11 日(水) 第 4 回保健活動推進員会 健康チェック部会定例会 青葉区役所にて  

■総務部 

 ＊総会関連等の日程確認 

3 月 30 日 最後の班長会で総会議案書の配布→班内の自治会会員全戸へ配布 

4 月 13 日（日）午前 9 時 30 分～ 定期総会 

 

■会計  

 ＊各班から回収中の集金ノート返却及び、来年度分の集金用封筒と領収書の配布 

 

■広報部 

 ＊あかね台２丁目ウェブサイトの SSL 化について    

…回覧資料：あかね台 HP の SSL 化について 

    ・セキュリティーの強化のため SSL 化を実施。それに伴い URL が冒頭「https」に変更。 

     移行作業はほぼ完了しており、今後安心なサイトとしての認定が得られることになる。 

 

■防犯防災部 

  ＊防犯パトロールについて  …回覧資料：２月・３月防犯パトロール参加のお願い 

    ・本日班長へ配布の防犯ベストは、活用機会は未定だが班長セットに加え、ヘルメット  

    等に加え次期班長に引き継ぐようにお願いしたい。 

〈実施報告〉 

＊地域防災拠点全体訓練（昨年 11 月９日）に関するレビュー 

    ・簡易トイレは実際に組み立てる経験として個別の機会をつくったらどうか。 

    ・炊き出し設備もあるので実際にやる経験、個別の機会が必要。 

    ・ペット避難所の運営についてはオーナーさん自身で行うことになっているが、自治会内で 

     連絡会や意見交換会を行うことから始めるのはどうか。 

    ・無事ですカードの掲示率は２丁目は３１％だったが、掲示は行わず仮の数字で行った自治 

     体もあったため、今後徐々に運用のレベルを高めていく必要がある。 

   ＊あかね台１丁目・２丁目合同防災訓練（1 月 19 日）について 

    ・１丁目２６名、２丁目３０名の参加。 

     貴重な体験になるので参加できなかった班長さんは次年度以降何かの機会にぜひ参加して 
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いただきたい。 

 

■環境衛生部 

    ・ゴミ集積所のステッカーが新しくなり、４月よりプラスチックゴミの回収対象が増える。 

     横浜市のホームページに詳しく掲載。自治会からも新しいパンフレットを次回に配布出 

来るよう準備したい。 

 

■福祉児童部 

＊6 年生を送る会（3 月 8 日土曜日午後 1 時～予定） 

…回覧資料・配布資料：令和 6 年度６年生を送る会のお知らせ 

    ・6 年生だけでなく、小学生以下の子どもの参加可能なので積極的に参加してほしい。        

QR コードで参加申し込み。        

   ～対象児童宅へはチラシ配布。記念品等の贈呈予定 

＊赤い羽根募金•年末助け合い募金の御礼と報告 

…回覧資料：令和 6 年度赤い羽根募金・年末たすけあい募金について 

    ・赤い羽根募金：84,338 円 年末助け合い募金：79,235 円を送金。 

 

■行事企画部 

    ・２０２５年度の夏祭りについての組織編成を本日決定し、活動開始する。 

     今年の夏祭り運営にも皆様のご協力をお願いしたい。 

 

２．その他 

  今後の日程（再確認） 

    ＊3 月 2 日  班長会 

    ＊3 月 8 日  6 年生を送る会 

    ＊3 月 30 日 班長会（令和 6 年度最終） 

           ～総会議案書の配布→班内の自治会会員全戸へ 

    ＊4 月 13 日 定期総会 午前 9 時 30 分より 

 

 

 

  以上 


